

ABSTRAK

Sri Wahyuni Simatupang, Nim 5133141027, Penerapan Modifikasi Pola Terhadap Hasil Jahitan Celana Panjang Wanita Bertubuh Gemuk, Skripsi; Program Studi Pendidikan Tata Busana, Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga, Fakultas Teknik, Universitas Negeri Medan

Penelitian ini bertujuan untuk : Untuk melihat hasil penerapan modifikasi pola terhadap hasil jahitan celana panjang wanita bertubuh gemuk. Analisis pengamatan penerapan modifikasi pola terhadap hasil jahitan celana panjang wanita bertubuh gemuk dapat dilihat dari hasil persentase rekapitulasi dari ketiga observer (pengamat) yang disajikan pada deskripsi hasil penelitian. Ada pun teknik pembuatan pola yang digunakan dalam penelitian ini adalah pola konstruksi dan bertujuan untuk mengetahui hasil celana panjang wanita bertubuh gemuk.

Metode penelitian yang digunakan pada penelitian ini adalah metode penelitian *Quasi Eksperiment (eksperimen semu)*. Penelitian ini dilaksanakan dilaboratorium busana fakultas teknik dengan jumlah sampel sebanyak 15 celana dengan satu ukuran. Pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan lembar pengamatan penilaian penerapan modifikasi pola terhadap hasil jahitan celana panjang wanita bertubuh gemuk yang dibagi menjadi 16 indikator penilaian. Langkah-langkah dalam penelitian ini yaitu : (1) Tahap persiapan; (2) Tahap pelaksanaan; (3) Tahap pengolahan data.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa modifikasi variasi pola dengan penambahan 6% yang lebih cocok digunakan untuk celana panjang wanita bertubuh gemuk dengan kategori sangat baik. Pada variasi pola dengan penambahan 6% dari 16 indikator hasil jahitan celana panjang wanita bertubuh gemuk terdapat 14 indikator dengan kategori sangat baik dan 2 indikator dengan kategori baik. Indikator yang memiliki skor rata – rata terendah terdapat pada indikator 6 penampilan bagian pesak saat duduk yang memenuhi kriteria penampilan celana pada bagian pesak saat duduk longgar dan bergelembung memiliki skor rata – rata 13,6 dengan tingkat persentase 46,6% termasuk dalam kategori cukup baik. Sedangkan indikator yang memperoleh rata – rata tertinggi yaitu indikator 11 penampilan panjang celana, indikator 12 penampilan garis lipatan celana bagian depan, indikator 13 penampilan garis lipatan celana bagian belakang, indikator 15 panjang kupnat celana bagian belakang dan indikator 16 kerapian hasil jahitan celana memiliki skor rata-rata 20 termasuk dalam kategori sangat baik .

Kata kunci: Modifikasi Pola, Hasil Jahitan Celana, Wanita Bertubuh Gemuk



THE
Character Building
UNIVERSITY